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ACTA DE LA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL EL CTORAL DEL
INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, DE FECHA 12 DE
ENERO DE 2015, A LAS 19:06 HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - EN LA CIUDAD DE LA PAZ, BAJA CALIFORNIA SUR, SIENDO LAS 19:06
(DIECINUEVE HORAS CON SEIS MINUTOS) DEL DíA LUNES 12 (DOCE) DE ENERO DE
2015 (DOS MIL QUINCE) SE REUNIERON EN EL DOMICILIO QUE OCUPA EL INSTITUTO
ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, SITUADO EN LA CALLE
CONSTITUCiÓN NÚMERO 415, ESQUINA GUILLERMO PRIETO, EN LA COLONIA
CENTRO, DE LA PAZ, BAJA CALIFORNIA SUR, PARA DAR CUMPLIMIENTO A LOS
RTíCULOS 58 y 70 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL INSTITUTO ESTATAL
LECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO

,...--..,...---'-ENERAL:-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE, LIC. REBECA BARRERA AMADOR - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE;- - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. CARMEN SILERIO RUTIAGA;- - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. BETSABÉ DULCINEA APODACA auíz, - - - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ; - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ;- - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - POR PARTE DE LOS PARTIDOS POLíTICOS: - - - - - - - - - - - - -
LIC. ROBERTO CHACÓN CÁRDENAS, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO
ACCiÓN NACIONAL- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -,

~~~L~~II~~~R7;~NTSRT~TU~~g~;~' __~~~~~~~~~~~~_E __~~~~~~~~ _?_E_L__~~~~I_D_~ \ /
LIC. JOSÉ ALFONSO FRAUSTO GÓMEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL
PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
C. MARIO LUIS MONTAÑO GERALDO, REPRESNETANTE PROPIETARIO DEL PARTI O
DEL TRABAJO_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LIC. AZUCENA CANALES BIANCHI, REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
QUíM. ENRIQUE SALAS PEÑA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO
M VIMIENTO CIUDADANO;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
IC. VíCTOR REGALADO HERRERA, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO DE

R ACION SUDCALlFORNIANA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
MTRA. LUZ MARíA ENCISO PÉREZ, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO
NUEVAALlANZA;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LIC. GUSTAVO LÓPEZ AVILÉS, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO
ENCUENTRO SOCIAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LIC. FERNANDO ESPARZA MEDINA, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO
HUMANISTA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
C. ADRIÁN CHÁVEZ RUIZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA; Y
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - EL SECRETARIO EJECUTIVO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

...l:==-- ......~(C~~~:-::~ALLÓN CALDERÓN,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
EL FIN DE LLEVAR A CABO LA SE IÓN EXTRAORDINARIA DEL DíA DE LA F
EL SIGUIENTE ORDEN DEL--8fA- - - - - - - - - - - - - - - - -
RTURA; - - - - - - - - -
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2.- LISTA DE ASISTENCIA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
3.- DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
4.- LECTURA y APROBACiÓN, EN SU CASO, DEL PROYECTO DEL ORDEN DEL DíA; - -
5.- PRESENTACiÓN DEL DICTAMEN DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN
DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL
CUAL SE APRUEBAN LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS DISTINTOS A
RADIO Y TELEVISiÓN QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA DIFUNDIR
LOS MENSAJES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, COALICIONES, ASPIRANTES,
PRECANDIDATOS, CANDIDATOS, CANDIDATOS COMUNES O CANDIDATOS
INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL PRIMER PERIODO DEL REGISTRO DEL 07 AL 11 DE ENERO
DEL PRESENTE AÑO; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-'----"
6.- LECTURA Y APROBACiÓN EN SU CASO DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE EMITE
EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL, POR EL CUAL SE
APRUEBAN LOS CONVENIOS CELEBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN
IMPRESOS Y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN Y EL INSTITUTO
ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE
MEDIOS DE COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL PRIMER PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL DíA 07 AL 11 DE
ENERO DE 2015; Y - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
7.- CLAUSURA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
LA LIC. REBECA BARRERA AMADOR, CONSEJERA PRESIDENTE, ABRiÓ LA SESiÓN
Y A CONTINUACiÓN COMENTÓ: "SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON SEIS
MINUTOS DEL DíA DOCE DE ENERO DEL DOS MIL QUINCE, NOS REUNIMOS PARA
CELEBRAR ESTA SESiÓN, POR LO QUE LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, POR
FAVOR PASE DEASISTENCIA" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
EL SECRETARIO EJECUTIVO PASÓ LISTA DE ASISTENCIA, TRAS LO CUAL INFORMÓ
LA ASISTENCIA DE MÁS DE ONCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DEL
INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL, DECLARÁNDOSE EL QUÓRUM LEGAL Y LA
VALIDEZ DE LA SESiÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LA CONSEJERA PRESIDENTE ACTO SEGUIDO, MANIFESTÓ: "GRACIAS SEÑOR
SECRETARIO, POR FAVOR CONTINÚE CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL

EL SE TARIO EJECUTIVO, SEGUIDAMENTE EXPRESÓ: "EL CUARTO PUNTO DEL
ORDEN DEL DíA ES LECTURA Y APROBACiÓN DEL ORDEN DEL DíA, SI ME PERMITE
HACER UNAS CONSIDERACIONES AL RESPECTO, SE VA A CAMBIAR LA
DENOMINACiÓN DE LOS PUNTOS CINCO Y SEIS DE CÓMO FUE CIRCULADO, A LO
SIGUIENTE: EL PUNTO CINCO VA QUEDAR COMO PRESENTACiÓN DEL DICTAMEN
DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN DEL INSTITUTO ESTATAL
ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS
EDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN QUE

CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA DIFUNDIR S DE
POLíTICOS, COALICIONES, ASPI

IDATOS, CANDIDATOS NES O CANDIDATOS IN PENDIENT
SO LOCAL EL 14 - 2015, CORRESPO
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PERIODO DEL REGISTRO DEL 07 AL 11 DE ENERO DEL S TE AÑO Y
APROBACiÓN EN SU CASO y EL PUNTO SEIS QUEDARíA DE LA SIGUIENTE FORMA,
LECTURAY APROBACiÓN EN SU CASO DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE EMITE EL
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL, POR EL CUAL SE
APRUEBAN LOS CONVENIOS CELEBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN
IMPRESOS y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN Y EL INSTITUTO
ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE
MEDIOS DE COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL PRIMER PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL DíA 07 AL 11 DE
NERO DE 2015, SERíA LA FORMA EN QUE QUEDARíA LA REDACCiÓN DE DICHO
UNTOS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ONSEJERA PRESIDENTA: "UNA CONSULTA SEÑOR SECRETARIO, LAS

MODIFICACIONES QUE SE PROPONEN ÚNICAMENTE SON DE FORMA?". - - - - - - - - --'
SECRETARIO EJECUTIVO: "SI ES EL NOMBRE, LA NOMENCLATURA DEL ACUERDO
PROPIAMENTE, NADA MAS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SIGUEN SIENDO LOS MISMOS DOCUMENTOS? - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "SIGUEN SIENDO LOS MISMOS", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LA CONSEJERA PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS, POR FAVOR SEÑOR
SECRETARIO, LE SOLICITO APROBAR EL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEREOS ELECTORALES SE
ENCUENTRA A SU CONSIDERACiÓN EL ORDEN DEL DíA, LOS QUE ESTÉN POR LA
AFIRMATIVA SíRVANSE MANIFESTARLO, APROBADO POR UNANIMIDAD, ANTES DE
CONTINUAR CON EL DESAHOGO DEL ORDEN DEL DíA, ME PERMITO SOLICITAR SU
ANUENCIA PARA PONER A CONSIDERACiÓN DE ESTE CONSEJO LA DISPENSA LA
LECTURA DE LOS DOCUMENTOS QUE FUERON CIRCULADOS PREVIAMENTE Y DE
ESTA MANERA ENTRAR DE LLENOA SUANÁLISIS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "PROCEDA SEÑOR SECRETARIO A HACER LA CONSULTA
QUE SOLICITA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES
CONSULTA SI SE APRUEBA LA DISPENSA DE LOS DOCUMENTOS PREVIAMEN
CIRCULADOS, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SíRVANSE MANIFESTARLO,
APROBADO POR UNANIMIDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, POR FAVOR CONTINÚE

N EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SEC TARIO EJECUTIVO: "EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DíA SE REFIERE A LA
PRESENTACiÓN DEL DICTAMEN DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN
DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL
CUAL LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A
RADIO Y TELEVISiÓN QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA DIFUNDIR
LOS MENSAJES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, COALICIONES, ASPIRANTES,
PRECANDIDATOS, CANDIDATOS, CANDIDATOS COMUNES O CANDIDATOS
INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,

RRESPONDIENTE AL PRI ERIODO DEL REGISTRO AL 11 DE
-==\=~~~~~ ENTE AÑO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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CONSIDERACiÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTA MESA, EL DICT N ÑALADO,
LE SOLICITARíA A LA CONSEJERA HILDA PRESIDENTA DE LA COMISiÓN DE MEDIOS
DE COMUNICACiÓN y DEBATES NOS PUDIERA DAR UN BREVE COMENTARIO DE LA
SESiÓN QUE LLEVARON A CABO EN LA MAÑANA, TODA VEZ QUE NO ESTUVIERON
PRESENTES LA TOTALIDAD DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS
POlÍTICOS, Y EL RESTO DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE INTEGRAMOS
ESTE CONSEJO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "CLARO QUE sí,
BUENAS TARDES, BIENVENIDOS, MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA,
COMPAÑEROS CONSEJEROS BUENAS TARDES, BUENO FUE UNA SESiÓN POQUITO
LARGA PERO INTERESANTE, COMO USTEDES SABEN, COMO INTEGRANTES ESTA
ES LA COMISiÓN QUE INTEGRAN LOS PARTIDOS POLíTICOS EN ESTA COMISiÓN y
DOS CONSEJERAS, LA CONSEJERA DULCINEA y UNA SERVIDORA y LA SECRETARí
TÉCNICA LA LICENCIADA DAYANI SALAZAR CARBALLO, REVISAMOS EL DICTAMEN,
LO PRESENTAMOS HOY MISMO EN LA MAÑANA EN LA SESiÓN DE LAS DIEZ DE LA
MAÑANA, NO LO CIRCULAMOS PREVIAMENTE, SUGERí QUE SE LE DIERA LECTURA,
Y SE LE DIO LECTURA A LA PARTE MEDULAR DEL DICTAMEN, NO TODO EL
DICTAMEN COMPLETO SI NO A LA PARTE MEDULAR DEL MISMO, SE HICIERON
ALGUNOS COMENTARIOS Y OBSERVACIONES Y PRECISIONES IMPORTANTES,
SOBRE EL PROCESO DE COMO LLEGAMOS A LA APROBACiÓN DE LAS SOLICITUDES
DE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN DISTINTOS DE RADIO Y TELEVISiÓN IMPRESOS
Y ELECTRÓNICOS Y TRECE MEDIOS NOS HICIERON EL FAVOR DE SOLICITAR, A LOS
TRECE MEDIOS SE LES APROBÓ SU REGISTRO CON LA ACLARACiÓN DE QUE NO
TODOS LOS PRODUCTOS OFRECIDOS POR LOS MEDIOS FUERON REGISTRADOS Y
ACEPTADOS, LA RAZÓN POR LA CUAL ESO OCURRiÓ ES PORQUE EN ALGUNA DE
SUS PROPUESTAS NO VENíA INCLUIDA LA DISTINCiÓN ENTRE LA' TARIFA
PREFERENCIA Y LA COMERCIAL, ENTONCES SE LES VA A ACEPTAR EN TODO CASO
SU REGISTROS, YA HICIMOS LA VALORACiÓN, EN TODO CUMPLEN EXCEPTO
ALGUNOS PRODUCTOS, ESE PROCEDIMIENTO SE LES HIZO DEL CONOCIMIENTO N
SU CONJUNTO PARA QUE SUPIERAN COMO SE ELIGiÓ Y DETERMINÓ FORMAR
CATALOGO Y TAMBIÉN SE LES HIZO LLEGAR COMO PARTE DEL COMPROMISO QUE

....~ SE ESTABLECE EN EL DICTAMEN A TODOS LOS REPRESENTANTES EL,CATÁLOGO
~ HASTA AHORITA FORMADO, CABE ACLARAR QUE ESE CATALOGO DE

DORES VA ESTARSE ACTUA~IZANDO CONTINUAMENTE A PARTIR DE QUE
MEDIOS DE COMUNICACION HAYAN OBTENIDO OFICIALMENTE SU

REG S O, LUEGO DE LA APROBACiÓN DE ESTE CONSEJO SI ES EN SU CASO,
~ ESTE ES EL CATÁLOGO, USTEDES YA LO TIENEN, ENCUENTRO SOCIAL YA SE LO
\ HICIERON LLEGAR?, ENTONCES PARA QUE SEPAN VAMOS A ESTARLES

NOTIFICANDO CONTINUAMENTE SI HAY UNA ACTUALIZACiÓN Y TAMBIÉN PRECISAR
QUE ESTOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN QUE OBTUVIERON SU REGISTRO PODRÁN
EN CUALQUIER MOMENTO VARIAR, CAMBIAR O AGREGAR CUALQUIER PRODUCTOS
Y PRECIOS, SIEMPRE Y CUANDO NOS LO HAGAN SABER Y FORMEN PARTE DEL

TÁLOGO, EVIDENTEMENTE lENES PRIMERO SE V RAR COMO TE
~="'a:_~~E~S~T:A;C~OMISIÓN, E CREO QUE DE ESA

DíA MISMA FRECUENCIA
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PROCESO DE REGISTRO, NO SÉ SI HAYA ALGUNA DUDA ALGÚN COM
RESPECTO, BUENO DECIRLE Al COMPAÑERO REPRESENTANTE DEL ARTIDO
MORENA QUE SE ATENDiÓ SU SUGERENCIA, SI USTED REVISA El DICTAMEN AHí
ESTÁ, ENCONTRAMOS CON lA AYUDA DE lOS COMPAÑEROS CONSEJEROS UN
ARTíCULO QUE ES MUY PRECISO Y lO AÑADIMOS Al CUERPO DEL DICTAMEN, SE
PUDO PUNTUALIZAR SU SUGERENCIA CON BASE EN lA lEY, ADELANTE
REPRESENTANTE DE REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA: "BUENAS
ARDES YA CHECANDO El CATÁLOGO, El DOCUMENTO, EN lA TARIFA
REFERENCIAL, EN El CASO, HAY UNA DE DOS Mil QUINIENTOS COMERCIAL Y DOS

~-'I\nll CUATROCIENTOS PREFERENCIAL Y HAY OTRO DE CUATRO Mil PESOS Y TRES
Mil QUINIENTOS, NADA MÁS QUE NO TENEMOS UN SUSTENTO PARA SABER SI EN
REALIDAD LA EMPRESA PUES SI COBRABA ESO COMERCIALMENTE, ME PARECE
ESA DE Mil CUATROCIENTOS ESO DE 100 PESOS, NO SE ME HACE UNA TARIFA
PREFERENCIAL O ATRACTIVA COMO USTED lO MANIFESTÓ CADA PARTIDO VA
TENER lA DECISiÓN DE CONTRATAR CON CADA UNO DE EllOS, ESO sí ME SURGE
lA DUDA DE CUAL ES El PRECIO PREFERENCIAL?". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - I
CON~EJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "PUES SI TIENE ~
RAZON, El ASUNTO ES QUE ENTENDEMOS QUE SON EMPRESAS SERIAS QUE
ESTÁN DEBIDAMENTE REGISTRADAS, ORGANIZADAS, CUENTAN CON TODO lO QUE ~
NOSOTROS lES PEDIMOS Y PUES ENTIENDO QUE HUBO INCLUSO OCASIONES ES
PASADAS EN QUE ALGUNAS EMPRESAS DIJERON, BUENO MI PRODUCTO CUESTA \-<7
QUINIENTOS, SE lO VOY A DAR EN CUATROCIENTOS NOVENA Y NUEVE, O SEA YA /

\ HAY,UNA DIFERENCIA, PERO EN ESTA OCASiÓN INCLUSO HUBO ALGUNAS QUE SI
"ESTAN REGISTRADAS CON UN SOLO PRODUCTO, PORQUE lA TARIFA

PREFERENCIAL ES MÁS ALTA QUE lA COMERCIAL, ENTONCES SI ES UN POCO
DIFíCil PARA NOSOTROS, ESOS PRODUCTOS lÓGICAMENTE NO SE A~ROBARON NI
lOS QUE PRESENTARON UNA SOLA TARIFA, ENTONCES ES MUY DIFICil SABER, A
MENOS QUE NOSOTROS lE REQUIRAMOS ESA INFORMACiÓN, ES DECIR, TENEMOS

~

lA POSIBILIDAD, lA lEY Y lA CONVOCATORIA ESTABLECE EN El ARTíCULO
SESENTA Y CINCO, QUE ESTE INSTITUTO PUEDE REQUERIR CUALQUIER
INFORMACiÓN EN CUALQUIER MOMENTO A ESTAS EMPRESAS PROVEEDORAS, SI ~
ES El CASO PUDIÉRAMOS PEDIRLE UN POQUITO MÁS DE INFORMACiÓN, SIN
E RGO EllOS ESTÁN CUMPLIENDO CON DAR DOS TARIFAS DIFERENCIADAS,
UNA M R Y OTRA MENOR, AUNQUE lA DIFERENCIA SEA MUY PEQUEÑA, Y POR
OTRA PARTE PUES LA LIBERTAD QUE TIENEN USTEDES COMO PARTIDOS

'

POlÍTICOS ES ELEGIR lA MEJOR OPCiÓN, lO QUE lES PAREZCA MEJOR, TAMBIÉN
SE COMENTABA EN lA MAÑANA QUE PUDIERA PRESTARSE A CREER QUE HAY UNA
PREFERENCIA POR UN MEDIO DE COMUNICACiÓN O POR UN PARTIDO, SI ES UN
SOLO PARTIDO El QUE ELIGE ESE MEDIO DE COMUNICACiÓN, PUES ESE MEDIO DE
COMUNICACiÓN Al CONTRATAR NADA MÁS A ESE MEDIO, VA A ESTAR SACANDO
PUBLICIDAD SOLAMENTE DE ESE PARTIDO, PERO ESO ES LIBERTAD DE USTEDES,

S MEDIOS SI ESTÁN O OS A CONTRATAR A CU DE USTEDES
;-=~,~~~E~l~O~SLOLlCITE ESO USTEDES NO ESTÁN OB GADO A
\ EN ESP. EDEN CONTRATAR EL USTEDES
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ENTONCES TAMBIÉN ESA PRECISiÓN Y OBSERVACiÓN SE HIZO, EL ,1 DE HOY EN
LA MAÑANA, ADELANTE... ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "REPRESENTANTE DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA" -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA: "EN EL OTRO,
QUE HACEN MENCiÓN DICE PROMOCIONES DE FACEBOOK, QUIERO PENSAR QUE
CADA EMPRESA PRESENTÓ ALGÚN CONTRATO CON LA EMPRESA, CON FACEBOOK,
L CUAL, PUES INCLUYE ESA PROMOCiÓN, COMO VAS A DAR PROMOCiÓN SI UNA
ED SOCIAL ES GRATUITA, NO LO ENTIENDO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ONSEJERA PRESIDENTA HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "DE HECHO LA
AYORIA DE LAS PROPUESTAS DE LOS MEDIOS QUE PROMOvíAN FACEBOOK CASI

~--ODAS QUEDARON FUERA PORQUE LES FALTO INFORMACiÓN, MUCHAS PROVEEN
PROMOCIONES Y PUBLICIDAD EN FACEBOOK, POR ESO DECIA EN LA MAÑANA QUE
O ESTABA PUES SORPRENDIDA DE TODAS LA MODALIDADES QUE NOS ESTABAN
PRESENTANDO PORQUE CIERTAMENTE DECIAMOS EN LA ANTERIOR SESiÓN QUE
BUENO, EL DíA DE MAÑANA PODEMOS TENER ORO MEDIO, OTRO RECURSO, OTRA

• FORMA DE DAR PUBLICIDAD O DE SACAR UN MEDIO ELECTRÓNICO SOBRE TODO
A I CON SUS MODALIDADES Y CUALIDADES Y CARACTERlsTICAS MUY PARTICULARES

ENTONCES, YO ENTIENDO QUE ELLOS DEBEN DE TENER. ..ESO NO SE LOS
REQUERIMOS, EL CONTRATO CON FACEBOOK SI ES QUE LO TIENEN, ESO NO SE LO
REQUERIMOS, LES REQUERIMOS CUALES SON SU PRODUCTOS SU TARIFA
PREFERENCIAL, SI TIENE PAQUETES, SI TIENEN PROMOCIONES...". - - - - - - - - - - -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA
REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTA HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "SI, ESTE PERO NO
VIENE ESPECIFICADO UN PRODUCTO NO, NO VIENE ESPECIFICADO UN
PRODUCTO...OK, LO QUE CHECO PORQUE DEBE TENER UN COSTO ESO, DEBE
TENER UN COSTO, UNA TARIFA PREFERENCIAL Y DEBE DE TENER SU TARIFA
COMERCIAL, YO LO REVISO, sí, CLAROQUE sí MUCHA GRACIAS". - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTA: "GRACIAS SEÑORA CONSEJERA, ADICIONAL A LO QU
NOS COMENTA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN
DEMOCRÁTICA SOBRE SUS DOS CONSULTAS, LA PRIMERA RESPECTO A CÓMO
GUARDAR UN EQUILIBRIO DE LOS COSTOS QUE HAN PRESENTADO LOS MEDIOS DE
COMUNICACiÓN EN SUS DOCUMENTOS, AHI sí QUE NO PODRíAMOS NOSOTROS IR

. S ALLÁ DE LO QUE NOS ESTÁN PRESENTANDO, MAS SIN EMBARGO LOS MEDIOS
DE MUNICACIÓN ESTÁN CONSCIENTES QUE EXISTE UNA INSTANCIA QUE
VERIFIC OS PRECIOS DE LOS COSTOS, OBVIAMENTE QUE DEBEN DE ESTAR
REGULADOS BAJO UN MARCO COMERCIAL, ENTONCES ELLOS DEBEN DE TENER
UN REGISTRO ANTE... POR EJEMPLO, LA PROFECO PUDIERA ENTRAR EN EL CASO
DE QUE ESTUVIERAN SIENDO EXCESIVOS, A LO MEJOR EN ALGUNO COSTOS DE
SUS TARIFAS EN ESTE MOMENTO NOSOTROS TENEMOS LA INFORMACiÓN DE
PRIMERA MANO QUE SON DE LAS PERSONAS QUE REPRESENTAN A LAS
EMPRESAS MORALES Y ESA INFORMACiÓN ES LA QUE NOSOTROS ESTUDIAMOS

PODERLES DAR LA DERACIÓN, Y EN EL CASO LAS EMPRESAS QUE
'F=:::l~--i~~#-l~)LICAR P EN LO QUE ES LAS R

RAN DE UNA RESENTA, EL CONT
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PARTIDO - EMPRESA Y LA EMPRESA ES LA QUE TIENE LA MO ,IDAD Y EL
REGISTRO SEGÚN SU ACTA CONSTITUTIVA O EL PERMISO QUE ELLOS VAYAN
SOLICITANDO, ENTIENDO QUE LA EMPRESA DE FACEBOOK VENDE ESPACIOS
DEPENDIENDO EL TIPO DE SERVICIOS QUE VAYA OFRECER, ENTONCES ELLOS
TIENEN LA OBLIGACiÓN ANTE HACIENDA DE TENER BIEN RESGUARDADOS LOS
DOCUMENTOS O LAS FACTURAS PARA QUE PUEDAN ELLOS TENER UN SOPO TE
DOCUMENTAL DEL SERVICIO QUE ESTÁN OFRECIENDO, EN ESTE CASO LA
CONTRATACiÓN O LO QUE SE ESTÁ APROBANDO O VERIFICANDO ES LO QUE
OFRECE LA EMPRESA Y QUE REÚNA LOS REQUISITOS LEGALES QUE ES EL CASO
E LOS CUALES SI SE LES PUDO DAR EL REGISTRO ANTE EL INSTITUTO ESTATA~
LECTORAL, NO SÉ SI ALGUNA DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO TUVIERA

,~_TRA PARTICIPACiÓN EN ESTE TEMA? .. BUENO SEÑORES CON ESTA SESIÓ
DAMOS, CERRAMOS EL PRIMER PERIODO DE REGISTRO DE LOS MEDIOS D
COMUNICACiÓN AQuí EN EL ESTADO, TANTO IMPRESOS COMO DE INTERNET QUE
SE ACERCARON ANTE EL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL RESPECTO DE LA
INVITACiÓN QUE HICIMOS TRAVÉS LA CONVOCATORIA EMITIDA POR LA COMISiÓN
DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN A LOS DISTINTOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN A

'í LOS DISTINTOS PROVEEDORES O LOS DISTINTOS SERVICIOS QUE TIENE ESTEJ/ REGISTRO Y TUVIMOS MUCHíSIMA ACEP~ACIÓN, YO CREO QUE LA CON,SEJERA
HILDA COMO PRESIDENTA DE LA COMISION DE MEDIOS YA LES INFORMO DE LA
DIFUSiÓN QUE NOSOTROS DIMOS, TANTO EN EL MUNICIPIO DE LA PAZ COMO EN EL
MUNICIPIO DE LOS CABOS, QUIERO RECONOCER LE ESFUERZO QUE ESTA
COMISiÓN INTEGRADA POR LAS DOS CONSEJERAS, LA SECRETARIA TÉCNICA Y
PERSONAL JURíDICO QUE ESTUVIERON REVISANDO Y VALORANDO LOS
DOCUMENTOS PUDIMOS LLEGAR A ESTE RESULTADO, ESPERAMOS SEGUIR

~ DANDO LA MAYO DIFUSiÓN PARA QUE USTEDES COMO REPRESENTANTES DE LOS
I~ PARTIDOS POlÍTICOS TENGAN LA INFORMACiÓN DE MÁS OFERTA RESPECTO DE
~ LOS SERVICIOS QUE PRESTAN LOS PROVEEDORES EN EL ESTADO DE

CALIFORNIA SUR, OJALÁ PUDIERA HABER UN MAYOR NÚMERO DE MEDIOS DE
~ COMUNICACiÓN QUE SE ACERCARAN CON NOSOTROS, NOSOTROS NO
~ PARAREMOS HASTA CUMPLIR LA ÚLTIMA FECHA DE ESTAS ACTIVIDADES PARA

QUE TENGAN MAYOR OFERTA Y USTEDES PUEDAN CONTRATAR CON EL MEDIO DE
COMUNICACiÓN QUE OFREZCA EL MEJOR SERVICIO QUE ES COMO VEO QUE

EN DE HACERLO, ENTONCES ESTÁ A CONSIDERACiÓN SI NO HAY NINGUNA
OTRA TERVENCIÓN POR FAVOR SEÑOR SECRETARIO PROCEDA A LA
CONSIDER CIÓN DEL DICTAMEN EN COMENTO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELCTORALES ESTÁ
A SU CONSIDERACiÓN EL DICTAMEN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN DEL
INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL CUAL SE
APRUEBAN LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y ELECTRÓNICOS
DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN, QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA
DIFUNDIR LOS MEDIOS DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS, COALICIONES, ASPIRANTES,

CANDIDATOS, CANDI S, CANDIDATOS COMUNES O CANDIDATOS
PENDIENTES P ROCESO LOCAL E
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ENERO DEL PRESENTE AÑO, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRM A SíRVANSE
MANIFESTRALO ... ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "CONSEJERA CARMEN ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "CONSEJERA CARMEN APROBADO POR UNANIMIDAD". -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, POR FAVOR CONTINÚE
CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
SECRETARIO EJECUTIVO: "EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA ES EL
REFERENTE A LA LECTURA Y APROBACiÓN EN SU CASO DEL PROYECTO DE
ACUERDO QUE EMITE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL
DE BAJA CALIFORNIA SUR, POR EL CUAL SE APRUEBAN LOS CONVENIOS
C LEBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y

ECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN Y EL INSTITUTO ESTATAL--l1J..l......-

ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE
COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL PRIMER PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL DíA 07 AL 11 DE
ENERO DE 2015". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, ESTÁ A SU CONSIDERACiÓN EL
ACUERDO A QUE HA PUESTO A CONSIDERACiÓN EL SEÑOR SECRETARIO,
HACIENDO EL COMENTARIO DE QUE ESTE DOCUMENTO DA FORMALIDAD A LA
CONTRATACiÓN O LA FORMALIDAD QUE DEBERÁ DE LLEVARSE A CABO ENTRE
ESTE INSTITUTO Y LAS EMPRESAS QUE SE ENCUENTRAN DENTRO DEL DICTAMEN,
TIENE ALGUNA PARTICIPACiÓN SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA
REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "AH OK, MUY BIEN, NO HABIENDO NINGUNA
PARTICIPACiÓN SEÑOR SECRETARIO POR FAVOR LE SOLICITO SOMETA
CONSIDERACiÓN EL ACUERDO A QUE HA HECHO REFERENCIA". - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS Y CONSEJERAS
ELECTORALES ESTÁ A SU CONSIDERACiÓN LA APROBACiÓN PROYECTO DE
ACUERDO QUE EMITE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL
DE BAJA CALIFORNIA SUR, POR EL CUAL SE APRUEBAN LOS CONVENIOS

EBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y
ELE ÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN Y EL INSTITUTO ESTATAL
ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE
COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL PRIMER PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL DíA 07 AL 11 DE
ENERO DE 2015, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SíRVANSE MANIFESTARLO,
APROBADO POR UNANIMIDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, POR FAVOR
SOLICITO CONTINÚE CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - -

CRETARIO : "EL ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA ES
SURA".
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REPRESENTANTES ANTES DE CLAUSURAR LA SESiÓN, INDEPENDI EMENTE QUE
NO HAY ASUNTOS GENERALES ME PERMITO HACERLES DE CONOCIMIENTO UNA
SITUACiÓN DE RELEVANCIA PARA LA ORGANIZACiÓN DEL PRESENTE PROCESO
ELECTORAL, COMO USTEDES SABEN DESDE QUE NOSOTROS INTEGRAMOS ESTE
CONSEJO GENERAL HEMOS DADO SEGUIMIENTO A LAS CUESTIONES
PRESUPUESTARIAS PARA EL BUEN DESEMPEÑO DE ESTE PROCESO ELECTORAL
HASTA EL MOMENTO NO HEMOS TENIDO UNA RESPUESTA FAVORABLE DE LO
RECURSOS PARA EL DESEMPEÑO DEL PROCESO ELECTORAL LOCAL, SE HA
RECIBIDO ÚNICAMENTE EL PRESUPUESTO DEL RECURSO ORDINARIO POR
CONSIGUIENTE LES INFORMO QUE LA PRIMER PRERROGATIVA DEL MES DE ENERO
NO PODRÁ SER CUBIERTA TODA VEZ QUE EN LA FINANZAS DEL INSTITUTO NO SE
ENCUENTRA EL RECURSO SUFICIENTE PARA CUMPLIR CON ESTE MANDATO, EL DíA
DE MAÑANA ESTAREMOS ENVIANDO UN OFICIO VAN SEIS OFICIOS QUE HEMOS
ENTREGADO Y CON ESTE DAREMOS SEGUIMIENTO Y DE NUEVA CUENTA
STAREMOS SOLICITANDO LOS RECURSOS QUE SE NECESITAN PARA EL MES DE
NERO HAY UNA ESTIMACiÓN QUE PARA ENERO SE NECESITAN TREINTA Y NUEVE
ILLONES DE PESOS, COMO USTEDES SABEN, PARA EL INSTITUTO ESTATAL

ELECTORAL PARA LA ORGANIZACiÓN DEL PROCESO, FUE APROBADO POR EL
CONGRESO DEL ESTADO UN PRESUPUESTO DE CUARENTA Y DOS MILLONES, HAY
QUE HACER UNA SOLICITUD EN ALANCE, PARA SOLICITAR QUE NOS ENVíEN
RECURSOS ADICIONALES, POR CONSIGUIENTE QUIERO HACER DE SU
CONOCIMIENTO TODA VEZ QUE HAY FECHA PARA ENTREGAR PRERROGATIVAS, EL
QUINCE DE ENERO Y QUIERO DEJARLO EN ESTA MESA PARA QUE TENGAN
CONOCIMIENTO EN CUANTO TENGA UNA RESPUESTA DE LAS ÁREAS
CORRESPONDIENTES, EN CUANTO EMPIECE A LLEGAR EL RECURSO LO
ESTAREMOS ENTREGANDO, OBVIAMENTE A LA BREVEDAD, INMEDIATAMENTE,
CLARO QUE sí. .."_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI, DE ESA Y DE GASTOS ESPECíFICOS QUE TAMBI 'N

. ~ SE TIENE QUE ENTREGAR EN ENERO, ESTAMOS HABLANDO EN GENERAL P R
~ TODOS LOS PARTIDOS POLiTICOS DE UNA CANTIDAD COMO DE UN MILLO
~ SETECIENTOS MIL PESOS, ACTUALMENTE NOSOTROS NO CONTACTOS CON ESE
~ RECURSO EN LA CUENTA, POR ESO ESTAMOS IMPOSIBILITADOS Y NO PODER

CON ESTE MANDATO EN ESTE MOMENTO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CIÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CONSEJERA PRESIDENTE: "LA SECRETARíA DE FINANZAS EN LOS
ACERCAMIENTOS QUE NOSOTROS HEMOS ESTADO AHí CON ELLOS, NOS HAN
INFORMADO, NOS HAN ENTREGADO SOLAMENTE EL RECURSO ORDINARIO, SIN
EMBARGO, NO HAY UN DOCUMENTO OFICIAL DE QUE NOS SEÑALEN POR QUÉ NO
SE HA PODIDO ENTREGAR ESTE RECURSO, SIMPLEMENTE ESTÁN RECIBIENDO LA
INFORMACiÓN POR PATE NUESTRA Y ESTÁN TURNANDO LA SOLICITUD DE
AMPLIACiÓN AL CONGRESO, AHí SE APROBÓ LO DEL DOS MIL QUINCE y
ADICIONALM HAN DICHO EL MOTIVO POR EL C AL NO SEA POOl O
ENTREGAR

NC t\.lP1--lft1-\U IUI



CONSEJERA PRESIDENTE: "CLARO QUE sí SEÑOR REPRESENTAN - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DE PARTIDO POLíTICO: "BUENAS NOCHES, LOS RECURSOS
EXTRAORDINARIOS VAN AL DíA EN EL AÑO PASADO y LOS DEMÁS RECURSOS AL
lEE SON LOS QUE FALTAN O FALTAN MAS RECURSOS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "FALTAN LOS RECURSOS DEL ~ROCESO E~CTORAL, (
PARA ORGANIZAR EL PROCESO ELECTORAL ORDNARIO EL ULTIMO DEPOSITO SE
ENTREGÓ EN EL MES DE DICIEMBRE, SE ENTREGÓ EL ÚLTIMO DEPÓSITO DE LO
QUE ESTABA PENDIENTE PARA EL RECURSO ORDINARIO DE DOS MIL CATORC~
ESTO ES, NOSOTROS OPERAMOS PARTE DEL PROCESO ELECTORA CON EL
RECURSO ORDINARIO, OBVIAMENTE LES SOY HONESTA HAY UNOS RETRASOS EN
ALGUNO PAGOS DE LOS PROVEEDORES PORQUE NO HEMOS CONTADO CON OTRO
RECURSOADICIONAL, COMO USTED SABE HEMOS HECHO VARIAS SOLICITUDES DE
AMPLIACiÓN, LA PRIMERA FUE POR NOVENTA Y SIETE MILLONES, ESE FUE LO QUE
SE PRESUPUESTÓ PARA EL DOS MIL CATORCE PARA LA ORGANIZACiÓN DEL
PROCESO ELECTORAL, ESA SOLICITUD FUE, LA GESTiÓN QUE REALIZÓ EL
LICENCIADO JESÚS ALBERTO MUÑETÓN COMO PRESIDENTE EN ESE MOMENTO DE l
STE INSTITUTO, POSTERIORMENTE HICIMOS NOSOTROS AL MOMENTO DE ESTAR:¡
L FRENTE DE LA ADMINISTRACiÓN UNA VERIFICACiÓN DE LOS RECURSOSYA CON

I FORMACiÓN REAL DE LO QUE SE PODíA PAGAR POR PATE DEL INSTITUTO
L-~~ACIONAL ELECTORAL, Y LO QUE CUBRIRÁ ESTE INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL

Y NOS DIERON UNAS CUENTAS PARA POR OPERAR PROCESOS DE VEINTISIETE \")
MILLONES, SITUACiÓN QUE NO LLEGÓ EN SU OPORTUNIDAD, POSTERIORMENTE Y
EN EL ÚLTIMO OFICIO ENVIAMOS UNA SOLICITUD DE AMPLIACiÓN DE SEIS
MILLONES DE PESOS PARA PODER CUBRIR EL REZAGO QUE TENEMOS EN
CUMPLIMIENTO CON ALGUNOS PROVEEDORES CUESTiÓN QUE TAMPOCO
CONTÓ CON EL RECURSO POR CONSIGUIENTE SEGUIMOS ARRASTRANDO L
DÉFICIT, Y AHORITA YA LLEGAMOS HASTA EL MOMENTO EN EL DE QUE NO SE
PODER CUMPLIR CON LAS PRERROGATIVAS POR ESTA CUESTiÓN, CREO QUE POR
AHí EN SUS DIRIGENCIAS O EN SUS OFICINAS TIENE COPIA DEL ÚLTIMO OFICIO
QUE YO ENVIÉ A LA SECRETARIA DE FINANZA ENTONCES Y QUIERO QUE USTEDES
ESTÉN INFORMADOR, CUAL ES LA SITUACiÓN REAL DE ESTE PROCESO ELECTORAL

~ Y CUAL ES LA SITUACiÓN POR LA CUAL O NOSOTROS NO VAMOS A PODER
~ CUMPLIR CON EL MANDATO CONSTITUCIONAL, SIN EMBARGO SEGUIRÉ

GESTIONANDO LOS RECURSOS COMO REPRESENTANTE DE ESTE INSTITUTO ANTE
S INSTANCIAS CORRESPONDIENTES HASTA OBTENER LOS RECURSOS QUE SE

NE ITA PARA EL BUEN DESARROLLO Y EL CUMPLIMIENTO DE LAS FECHAS
CALEND DAS QUE ESA ES OTRA PREOCUPACiÓN, YA TENEMOS FIRMADO UN
CONVENIO CON EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y POR CONSIGUIENTE, HAY
QUE CUMPLIR CON UNA FECHA QUE VIENE EN UN NEXO TÉCNICO, ADICIONAL A
LAS GESTIONES ESTATALES QUE REALICE ACERCARE CON EL INSTITUTO
NACIONAL ELECTORAL, ME ACERCARÉ CON EL DOCTOR LORENZO CÓRDOBA PARA
SOLICITARLE SU AMABLE GESTiÓN CON NOSOTROS, NOS ACOMPAÑE A LA
STANCIA CO NDIENTE LOCAL Y PODER EN SU MOMENTO DAR UNA

LlCACI UE SABEMO UE DEBEMO E PLlR, PORQ
O REALI LEC SE PUDIERA
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AFECTAR LA ELECCiÓN FEDERAL ... ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTA: "PERDÓN SI LE PODEMOS PASAR UN MICRÓFONO AL
SEÑOR REPRESENTANTE, PARA QUE QUEDE EN ACTA SU COMENTARIO". - - - - - - --
REPRESENTANTE DE PARTIDO ,POLíTICO: "ESTÁ ,FUERA DEL ORDEN DEL DíA PERO, \
QUISIERA PREGUNTARLE UNA ULTIMA DUDA, ¿BASICAMENTE PARA QUE ME QUEDE
LARO LA INSTANCIA QUE NO ESTÁ CUBRIENDO ESTO ES LA SECRETARíA DE
INANZAS O LA TIENE QUE SOLICITARLE UNA AMPLIACiÓN PRESUPUESTAL A~
OBIERNO DEL ESTADO QUE NO SE HA APROBADO AÚN POR ESTE? ..SE TIENE

,......,.,.,.,'--'QUE APROBAR POR PARTE DEL CONGRESO UNA AMPLIACiÓN PRESUPUESAL,
CORRECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "LA AMPIACION QUE SE SOLICITÓ NO ESTÁ APROBADA,
NADA MÁS SE APROBÓ EL PRESUPUESTO PARA ESTE AÑO DOS MIL QUINCE DE
CUARENTA y DOS MILLONES, TIENE EL USO DE LA VOZ EL SEÑOR
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN D~MOCRÁTICA" ..- - - - - - - - - - - - \
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCION DEMOCRATICA: "SI, EN
NOVIEMBRE MANIFESTÉ Y EN DICIEMBRE VOLví A MANIFESTAR ESTA
PREOCUPACiÓN POR EL ESTADO DE LAS FINANZAS DEL INSTITUTO, CREO QUE

~ NOS HA QUEDADO A DEBER ~ANTO EL LEGISLA~IVO COMO EL EJECUTIVO, TODOS ~
~ SE HAN IDO DE PINTA HACIENDOSE PROMOCION y HAN DEJADO DE HACER SU t

TRABAJO LEGISLATIVO EN UN PROCESO QUE ELLOS MISMOS ESTÁN INMERSOS, \:
ENTONCES CREO QUE EL LLAMADO, CREO QUE ES PARA TODOS PARTIDOS
OLíTICOS QUE TIENEN REPRESENTATIVIDAD EN EL CONGRESO PARA QUE POR

FA R SE PONGAN A TRABAJAR LO ANTES POSIBLE PORQUE ESTAMOS EN ESTE
PROC , y ESTE PROCESO INICiÓ EN OCTUBRE Y NO ES POSIBLE QUE ANDE
JUGANDO A PRECANDIDATOS y ESTÁN DEJANDO UN TRABAJO COMO LO ES

r PROCESO ELECTORAL DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, OTRA COSA ES,
¿CUÁLES SON LAS FINANZAS CON QUE CUENTA EL INSTITUTO?, ¿HAY PARA PAGAR
SUELDOS?, ¿HAY PARA GASTOS DE OPERACiÓN?, QUE ES CON LO QUE
REALMENTE CUENTA EL INSTITUTO?, NOS MANIFESTÓ QUE VIENE ARRASTRANDO
UN DÉFICIT O QUE TAN ATRASADO VA EL GASTO DE OPERACiÓN DEL INSTITUTO".
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI GRACIAS, COMO REPRESENTANTE DE
ADMINISTRACiÓN LE SOLICITARíA AL SEÑOR SECRETARIO ME INFORMARA CUANTO
RECURSOS SE ENCUENTRAN EN LA CUENTA DEL INSTITUTO Y SI ES PARA GASTOS
DE OPERACiÓN O PARA PAGO DE SALARIOS...". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA, SE CUENTA CON
APROXIMADAMENTE DOS MILLONES CIEN MIL PESOS QUE SON PARA LA NÓMINA
DEL QUINCE, ES CON LO ÚNICO QUE CUNETA EL INSTITUTO AL MOMENTO". - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "A CUANTO HACIENDE LA NÓMINA SEÑOR SECRETARIO".
SECRETARIO EJECUTIVO: "UN MILLÓN NOVECIENTOS MIL PESOS". - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "ENTENDAMOS QUE EN ESTA NÓMINA ENTRA LA GENTE
QUE SE ENCUE EN LAS ÓRGANOS SUBDELEGACIONALES DEL INSTITUTO
OMO SON EJEROS ELECTORALES, PROPI Y EL CONSEJERO

ETARIO Y EL AL OPE ADICIONALES LOS

PROCESO
LOCAL
K~~Sr9,~~L
2014·2015

INSTlTUTO ESTATAL ELECTORAL
BAJACAlIFORNIA SUR



INSTITIlTO ESTATAL ELECTORAL
8AJA CALIfORNIA SUR

PROCESO
LOCAL
~~tSr9,A~~L
2014-2015

~ C08fANAOOR ",OIPl;IAOOS .lAVUNTAMIENTOS

QUE ESTAMOS AQuí DEPLANTA, DISTRITALES y MUNICIPALES". - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA". -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA: "ENTIENDO QUE EN EL MES
DE ENEROAÚN NO SE HA DEPOSITADO NI SI QUIERA LA CUENTA ORDINARIA". - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "NO, NADA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA: "Y PORQUE NO SE HA HCHO
ÚBLlCO, PORQUE NO SE HA DIFUNFIDO?". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -_--=-__'
ONSEJERA PRESIDENTE: "SI USTED CHECA LAS NOTAS PERIODISTICAS DESDE
OS CABOS HASTA ACA SE HA HECHO PÚBLICO, SE HA INFORMADO Y HAY
ESTIGOS DONDE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN...YO NO PUEDO NEGAR UNA

,.....,...,...~FORMACiÓN QUE YA ES PÚBLICA, PORQUE LOS RECURSOS NO SON NUESTROS
SON PÚBLICOS, DEBEMOS INFORMAR COMO LO GASTAMOS, COMO LO RECIBIMOS,
SOBRE TODO PORQUE ESTAMOS EN ESTA SITUACIÓN...GRACIAS SEÑORA

~~~~REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, ALGUNA OTRA
INTERVENCiÓN?, LA CONSEJERA HILDA TIENE EL USO DE LA VOZ". - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "YO NO TENGO
MUCHA EXPERIENCIA EN PROCESOS ELECTORALES ANTERIORES PERO SÉ QUE
CUARENTA Y DOS MILLONES SON PRESUPUESTO ORDINARIO PERO DEL ANTERIOR ~)
INTEGRACiÓN NO DE LA ACTUAL, ESTA ES TOTALMENTE INDISTINTA Y ESTAMOS
INICIADO UN PROCESO QUE DURA EL DOBLE DE TIEMPO ADEMÁS, ENTONCES
TAMBIÉN LAS PRERROGATIVAS CAMBIARON, TODO SE AJUSTÓ CON ESTA ~
REFORMA QUE ELLOS MISMOS APROBARON ENTONCES NO ENTIENDO, LA e
CONGRUENCIA ENTRE UNA COSA Y OTRA, ENTONCES CON TODO RESPETO PARA ~~
MIS COMPAÑEROS, COLEGAS DE LOS PARTIDOS QUE YO QUE ELLOS NO SON LOS J
QUE ESTÁN HAYA, PERO SI ES UNA SITUACiÓN GRAVE, NADA MÁS TOMANDO EN
C TA ESE DATO DE QUE ESTÁN DANDO UN PRESUPUESTO ORDINARIO FUERA
DE P ESO Y DE UNA ESTRUCTURA TOTALMENTE DISTINTA A LA ACTUAL, NI SI
QUIERA ESO COMO ORDINARIO NOS VA ALCANZAR PARA NADA, SI NO FUERA
PROCESO... ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIO EJECUTIVO: "EL CONSEJERO JESÚS MUÑETÓN". - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ: "HACIENDO
NÚMEROS GRUESOS, NADA MÁS SON TREINTA Y DOS MILLONES DE
FINANCIAMIENTO A PARTIDOS, INCLUYE EL FINANCIAMIENTO DE CAMPAÑA Y
FINANCIAMIENTO ORDINARIO, LA MISMA REFORMA POLÍTICA DUPLICÓ EL
FINANCIAMIENTO ORDINARIO A PARTIDOS, MÁS DE VEINTE MILLONES DE PESOS
MÁS EL DE CAMPAÑA QUE ES LA MITAD DE ESE FINANCIAMIENTO LA CANTIDAD DE
TREINTA Y UN MILLONES DE PESOS ESO ES EL PURO FINANCIAMIENTO MÁS LO
QUE CUESTE LOS MATERIALES Y DOCUMENTACiÓN ELECTORAL QUE TENEMOS
QUE AGARRAR EL CONVENIO CON TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO, SON
ALREDEDOR DE TRECE MILLONES DE PESOS, SUMÉMOSLE YA NOS PASAMOS DEL
FINANCIAMIENTO APROBADO PARA ESTE AÑO, MÁS LA OPERACiÓN DEL INSTITUTO
COMO TAL QUE SI TOMAMOS LA DEL EJERCICIO ANTERIOR SON CUARENTA Y DOS
MILLONES DE PESOS, SI HACEMOS ESAS SUMAS, Y I LLEGAMOS A LOS
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AQuí ES QUE NORMALMENTE NOS APROBABAN UN TECHO MUY CERCANO A LOS
EQUERIMIENTOS DEL INSTITUTO Y SE AJUSTABA MíNIMAMENTE, AHORA AUN
OS NOTIFIQUEN EL TECHO, NOS VAN A NOTIFICAR UN TECHO PROBABLEMENTE
E CUARENTA Y DOS MILLONES QUE ES EL QUE NOS HAN COMENTADO QUE SE

''''''''''___'''PROBÓEN EL CONGRESO Y ESE TECHO AUNQUE NO LO DIERAN TODO JUNTO, NO
ALCANZA PARA TODO EL AÑO, ENTONCES ESE ES EL PROBLEMA", - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI EL ESTIMADO PARA LO QUE SE OCUPA PARA EL MES

~":="o\--\\"F\\"""DEENERO LOS TRABAJOS QUE HAY QUE CUMPLIR SON DE TREINTA Y NUEVE
MILLONES PARA ENERO SOLAMENTE, EN EL MES DE ENERO SE CONCLUIRíA CON
EL PRESUPUESTO, MUY BIEN SEÑORES, PUES INFORMADOS SOBRE ESTA
SITUACiÓN GRAVE, EL BUEN DESEMPEÑO DEL PROCESO ELECTORAL ME PERMITO
DAR POR CONCLUIDA LA SESiÓN, SEÑORAS Y SEÑORES, CONSEJERAS '(¡

CONSEJEROS ELECTORALES Y REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS,
I~ NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, AGRADEZCO A USTEDES SU
~ PRESENCIA Y SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON CUARENTA Y TRES MINUTOS

DEL DíA DOCE DE ENERO DE DOS MIL QUINCE SE DA POR CONCLUIDA, GRACIAS
POR SUS ASISTENCIA", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - CONSTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
O STA MANERA, SE DA POR FINALIZADO EL PROYECTO DE ACTA DE LA SESiÓN
ORDI lA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA
CALIFORNIA SUR, DE FECHA 12 DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, A LAS DIECINUEVE
HORAS CON CUARENTA Y TRES MINUTOS, LA CUAL CONSTA DE 14 (CATORCE)
FOJAS ÚTILES, FIRMADAS AL MARGEN TODOS LOS QUE EN ELLA INTERVINIERONY
AL CALCE POR LA CONSEJERA PRESIDENTE, LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y
EL SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE INSTITUTO,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.¡' GOBERNADOR .rOIP\JlflDOS .,. AY\JNTAMIENTQS
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